

89  
30.12.1948.

Herrn

Prof. Dr. M a r t i n i,  
Technische Hochschule Stuttgart,  
Abteilung f. Geisteswissenschaften u. Bildungsfächer,

Stuttgart - N  
Kepplerstr. 10

Sehr geehrter Herr Kollege!

Ihre Anfrage über Herrn Dr. Hellmut Kömpf zu beantworten, ist insofern für mich nicht ganz einfach, als ich diesen persönlich nie kennengelernt und mir infolgedessen noch kein richtiges Bild von seiner Befähigung habe machen können. Ich weiss nur, dass er in seiner Tätigkeit am Historischen Institut in Rom allgemein sehr geschätzt wurde und als zukunftsreicher junger Gelehrter galt. Literarisch liegt nicht sehr viel vor und was ich davon kenne, kann ich nicht uneingeschränkt loben. Es handelt sich vor allem um eine Schrift über Pierre Dubois, mit der Herr Kömpf seinerzeit promoviert hat. Die Arbeit ist zweifellos geistreich und interessant, greift aber des öfteren, besonders in den Interpretationen, fehl. Eine Habilitationsschrift hat Herr Kömpf meines Wissens seinerzeit in Würzburg nicht vorgelegt, auch seine römischen Arbeiten sind wohl über das Stadium der Sammlung und Vorbereitung nicht hinausgekommen. Alles in allem würde ich bei manchen Reserven meinen, dass er durchaus entwicklungsfähig ist und dass es sich verlohnen würde, ihm eine neue Chance zu geben.

Mit verbindlichen Empfehlungen

Ihr sehr ergebener

B.